



学校便り



「備えよ常に（そなえよつねに）」

校長 村山 大介

例年よりも早く夏の到来を感じる季節となりました。保護者のみなさまにおかれましては、日頃より本校の教育活動に御理解、御協力をいただき、心より御礼申し上げます。

5月17日、18日は、日中の気温がぐんぐんと上がり、東京地方は真夏日となりました。学校では急な気温の上昇で熱中症を防止するため、体育などの体を動かす授業の際にはマスクを外すこと、休憩時間を多くとること、必要な水分補給をすることなど指導しました。ちょうど5月31日から6月2日までスポーツフェスティバルに向けた練習も始まっていることから、体調を崩さないよう学校でも気を付けています。しっかり睡眠すること、食事をしっかり摂ること、水分補給をすることが、熱中症の予防に効果があります。御家庭でも熱中症予防の取組をお願いします。

「備えよ常に（そなえよつねに）」という題名ですが、昨年10月の学校便りでも同じ題名で書かせていただきました。5月5日に石川県能登地方で最大震度6強、5月11日には千葉県南部で最大震度5強を記録する地震が発生しています。5月11日の千葉県南部の地震では、東京都でも一部の地域で大きな揺れを感じるなどの被害も出ています。学校では5月16日に地震と津波による江戸川の遡上水害を想定した避難訓練を行いました。生徒たちは避難の合図とともに、ヘルメットを着用し、整然と指定された避難場所に移動することができました。日頃の訓練の成果を発揮することができていました。

繰り返しになりますが、災害はいつ起こるか予想ができません。その災害から生徒の大切な命を守るために、避難計画の策定、必要な資材や物品の整備、教職員の災害から生徒を守る知識や技能の習得に努めています。

「備えよ常に（そなえよつねに）」の精神で、大きな災害に負けない学校、生徒の大切な命を守る学校を目指しています。引き続き御理解、御協力をお願いいたします。

「地域清掃、高所避難訓練」

生活指導部主任 竹花 知将

学校では、5月8日(月)に全校地域清掃を実施いたしました。今年度は昨年度に引き続き、1年生と2年生、3年生のAB類型は校内清掃、2年生、3年生のC類型は学校近隣の地域清掃を実施しました。校外清掃では、普段利用している通学路を中心に、生徒一人一人が担当している箇所を責任をもって清掃していました。清掃後はスポーツフェスティバルに向けてグラウンドの草取りに励んでいました。校内清掃では、正面玄関や階段清掃など共用箇所の清掃に懸命に取り組む様子が見られました。活動終了後はかなりの量のゴミが集まり、生徒の達成感につながることができました。



5月16日(火)の避難訓練では、地震と水害を想定した訓練を実施しました。地震については放送後、約10分弱で全体の避難が完了し、生徒一人一人が着実に避難への見通しがもてるようになってきていたのが印象的でした。その後、水害を想定した高所避難訓練では、グラウンドから屋上への移動が速やかにでき、防災への意識の高まりが感じられました。

今後とも、本校の教育について御理解、御協力をお願い申し上げます。暑い日が多くなってきましたが、体調管理には十分気を付けていただきたいと思います。

学校便りは音声でも確認できます。



学校便りは配布時期と学校サイト掲載日がずれる場合があります。